

## <u>SDGsYouthSummit2021 OpeningRemarks 日本語翻訳(一部言い回しが直</u> がございますので、ご了承ください。)

本日お集まりの皆様、ニューヨークから挨拶をさせていただきます。私の名前はジャヤトマ・ウィクラマナヤケです。国連事務総長の青年使節(Youth Envoy)として活動しています。本日は、このように重要なイベントにご招待いただき、ありがとうございます。ご存知かもしれませんが、私の使命の重要な部分は、国連と若者の距離を縮めることにあります。そして、私がこの使命を果たすにための最大のツールは、若者のために作られた、国連初のシステム戦略を掲げたYouth2030です。この戦略が2018年に開始されて以来、私は他の国連機関、基金、プログラム、各国のチーム、そして若者たち自身と緊密に協力しながらこの戦略を実現に取り組むことができています。

私たちの共通の使命は、すべての若者の人権やすべての若者の潜在能力を最大限に発揮する力が保証される世界と、若者の力や回復力、そして若者の積極的な貢献を変化の主体として認める世界の実現です。

Youth2030の目的は、若者のニーズに応え、若者の権利を実現し、変化の主体としての可能性を引き出すための世界的な地域や国レベルでの代表の選出や選挙を拡大することにあります。

この戦略は野心的です。Youth2030を通して国連システムへと導き、それぞれの活動が洞察とアイデアから完全に恩恵を受けることを保証しながら、若者のエンパワーメントへの支援を強化しています。

近年、この傾向にいくらかの進展が見られましたが、より若者の参加と代表を確保するためにはまだまだ長い道のりがあります。

この戦略を通じて、2030アジェンダの実現に向け、より有意義に若者の参画を促す機会を設け、彼らを受益者としてだけでなく、より持続可能な未来に貢献する上で重要な役割を果たす主要なアクターになることを信じています。

若い人たちは常に挑戦し続けています。私が以前、紛争状態にあり、且つ人道的支援が必要な状況下で活動をしていた際、その状況下でも若者が解決策を見つけるためのリーダーシップを発揮しているとても立派なコミュニティの姿を見てきました。

(若者たちは)気候変動対策のために路上での抗議活動、COVID-19パンデミックに即座に対応しボランティア活動をするなどしていました。若者は危機の時に最も回復力そして、強靭さがあるだけでなく、最も機知に富んでいることを繰り返し示しています。

多くの人がご存知かと思いますが、持続可能な開発目標を達成するためには、スピードを加速するだけでなくさらにスケールを拡大していく必要があります。そのため、昨年は2030年までにSDGsを実現するための野心的な「行動の10年」の始まりを示しました。しかし、COVID-19のパンデミックにより17つ全てのSDGsや人々へ影響を及ぼしました。そしてCOVID-19による危機は急速に人間的および社会的経済に甚大な被害を与え、持続可能な開発の進展を止めました。



19の影響を不均衡に受けている中でも、若者は、現在および将来の世代のためにで、公正な世界を構築するために並外れた勇気、リーダーシップ、連帯、革新を示し

てきました。

今日、世界は歴史上最大の人口を抱え、世界の人口の半分以上が30歳未満です。彼らによって、開発を加速し、SDGsの10年にわたる行動を達成することができます。SDGsを達成するためには、目標を知り、目標を気にかけ、実現に向けて積極的に取り組む若者の世代を巻き込む必要があります。

世界には、目標を達成するための知識、リソース、およびツールがすでにあります。若い人たちは、 目標を実現するためのエネルギー、創意工夫、そして野心を持っています。

SDGsの達成まであと10年足らずの今、私は世界中のすべての政策立案者に対し伝えます。教育から医療、必要なトレーニング、そして雇用の創出に至るまで、若者へのより大きな投資を緊急に行ってください。若者の能力を構築し、彼らが潜在能力を最大限に発揮する機会を確保することは、2030アジェンダで実現するために重要です。国が行う若者の能力と可能性に対する投資よりも優れた投資は他にありません。

同時に、世界中の若者がこれらの問題に積極的に取り組み続け、政府に対する説明責任を負わせることを奨励します。

国連は当初から、最大の課題に取り組むためにあらゆる場所の利害関係者を団結させるという目的で設立されました。COVID-19からの回復をこれまで以上に改善するために、世界の公平で包括的で持続可能な社会のためには、すべての利害関係者が取り組みに参加する必要があります。

今日の若者は、おそらく歴史上他のどの世代よりも社会課題を認識していますので、彼らにリードする機会を与えましょう。私は、国連が2030年までに持続可能な目標を達成するために、世界中の若者と一緒に、そして若者のために必要な機会を提供する準備ができており、引き続き連携し活動に取り組むことを楽しみにしています。